

全国いじめ問題子供サミットに参加

1月26日（土）、東京にある文部科学省で「全国いじめ問題子供サミット」が開催され、岡山県代表として吉永中生徒会本部役員3名が参加しました。

ポスターセッション

午前中は、各学校の取組をポスターセッション形式での発表でした。吉永中では生徒会が“居心地のいい 笑顔 いじめのない学校”をテーマとした取組を発表しました。趣向を凝らしたポスターや実演、説明によって、分かりやすかったです。



グループディスカッション

午後はグループディスカッションでした。他県の中学生と6人のグループで「私たち目線で考える、いじめ問題へのアプローチ」をテーマに、「いじめを見たり聞いたりした時の対応」や「いじめのSOSの受け止め方」について話し合いました。

3人とも、それぞれのグループで司会や書記等を行い、積極的に協議しました。全体での意見交換では、全国の中学生や先生方を前に堂々と発表しました。その姿を岡山県教育委員会の先生も褒めておられました。



参加した生徒会本部役員のみならず、様々な地域の中学生と意見交換ができた、全国場で発表できたと滅多にできない貴重な体験ができたと思います。また全国の中学校生徒会の取組も知ることができました。それらをぜひ吉永中の取組に活かして欲しいと思います。